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以前は健康診断の結果をそのまま放置し
ていた人も多かったのですが、最近では
自発的に私のところへ持ってきて「高血圧はどうすれば治るか」「こういうの
はどこの病院に掛かればいいか」など、相談してくれる人が増えてきまし
た。館内を禁煙にしたことで禁煙を始めた人もちらほら。みなさんの健康に
対する意識が少しずつ変わってきたように思います。当社としては当たり
前に取り組んできたことですが、それらが認められ、この度「健康づくり優
良事業所ゴールド」に認定されました。今後は業界全体にこの「当たり前」
が広がり、ともにレベルアップできるよう、アドバイザーの方とも引き続き
連携しながら、なお一層取り組んでまいります。

看護師　増本舞様

従業員同士の交流と健康づくりを促す
さまざまなレクリエーションを展開

全国初のAT車導入や、下肢障がい者の乗務員採用など、全国に先駆けてさ
まざまなことに挑戦し続けてきた当社。いつの時代も従業員同士支え合っ
てきたことで、全国有数の福祉輸送にも力を入れているタクシー会社とし
て成長してまいりました。タクシー業は、尊い人命を預かる仕事。従業員に
は心身ともに健康でいてほしいとの願いから、健康経営にも取り組んでい
ます。3年前には安全衛生委員会を発足させ、健康診断の受診率目標100%
をはじめとし、全社一丸となってさまざまな取り組みを進めています。

日常的な取り組みとして力を入れているのは、出勤時の血圧測定。その日
の乗務に関わるため、初めはやはり、血圧が高めな方は躊躇され、測定率と
しては50%程度でした。しかし、看護師資格を持つ担当者による積極的な
声かけやコミュニケーション強化により、少しずつその重要性と認識が広
がり、今では測定率100%に。産業医とも連携し、血圧の管理ができていな
い方には個別対応をしていただいています。そのほか、社内レクリエーショ
ンも積極的に開催しています。ソフトボール大会や「歩こう会」は以前から
ありましたが、参加者が毎年ほとんど同じ顔ぶれであることが課題でした。
そこで、ボウリング大会を初めて実施。世代的にボウリングブームを経験し
てきた方も多く、みなさん生き生きとプレーされていました。24時間体制
の当社では、乗務員同士全く顔を合わす機会がない場合もあります。運動
と交流を兼ねたこれらのレクリエーションは、体の健康づくりはもちろん、
メンタルヘルスケアにも繋がっています。
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◆ 健康経営に取り組み始めたきっかけとは？

◆ 取り組みの内容とは？




